

「部活も委員会も

どんな活動になるか楽しみ」

花輪北小学校（5年生）

田中 哲理さん
井口 琴柳さん

花輪北小学校の思い出

哲理さん

心に残っているのは、運動会で行った「全校リレー」です。花輪北小学校最後の運動会で、全校児童が一丸となってバトンを繋いで走ったことが一番の思い出であり、楽しかったことです。

琴柳さん

部活動は、夏は陸上競技部、冬はスキー部で活動しました。普段の練習はつらいこともあるけれど、やっぱり楽しいです。スキーでは入賞することができて嬉しかったです。

柴平小学校で楽しみなこと

哲理さん

柴平小学校では、部活動が一番の楽しみです。部員が増えて、どのような友だちができるか、また、活動が活発になることが楽しみです。

琴柳さん

委員会活動が楽しみです。新しい委員と、どんな活動ができるか考えるとワクワクします。

「勉強や行事を新しい友だち

と協力して頑張りたい」

平元小学校（5年生）

兎澤 悠月さん
齊藤 理子さん

平元小学校の思い出

悠月さん

アップル活動で全校のみんでりんごを育てて収穫し、アップルパイを作ったことが一番の思い出です。特に収穫とパイづくりが楽しかったです。

理子さん

運動会が一番の思い出です。特に、全校で踊った平小ソーランや全校リレーは、全校で行った種目なので特に思い出に残っています。

柴平小学校で楽しみなこと

悠月さん

来年度は6年生として、柴平小学校での授業がスタートし、今まで知らなかった勉強があるので楽しみです。そして、将来に役立てたいです。

理子さん

イベントや学校行事が楽しみです。北小の新しい友だちが増えて、みんなで協力して仲を深めることができるからです。特に学習発表会は、いろいろな発表が行われるため楽しそうです。



統合に向けた取り組み

花輪北小学校と平元小学校では、これまで統合に向けた準備を進めており、万全の態勢で「柴平小学校」としてスタートできるように取り組んでいます。

校歌・校章の継承

校歌・校章は花輪第二中学校のものを継承します。校章は、「中」の字を「小」に変更します。

両校合同による交流学习

統合を前に、花輪北小学校と平元小学校で学年ごとに、昨年度から数回にわたり、共に学習する交流学习を実施しました。

